

# 「IYP」ニュース

VOL.1 H24.7.29



## 今年もIYP（いしかりヤングプロジェクト）が始動しました！

IYPは、子どもの権利条約に位置付けられている子どもの参加する権利を保障するため、子どもの意見を表明する機会を提供し、まちづくりに子どもの視点を取り入れるためのプロジェクトチームです。

今年は地産地消施設の見学や石狩産の農産物を使った調理実習を通して、石狩市の地産地消について学び、検討内容を10月下旬に市民図書館等で展示発表します。

また、検討結果をまとめたものを、市内の各小中高校の児童生徒へ周知することも予定しています。

## ところで、地産地消って何??

地産地消とは、地元で採れた食べ物を地元で食べようという考え方です。

地産地消の大きなメリットとして、次の3つが挙げられます。

- その1 生産地が近いので、どれも新鮮でおいしく安心して食べることができます！
- その2 地元の農家さんや漁師さんを応援することができ、地域が元気になります！
- その3 輸送にかかるエネルギーが減ることで、環境にやさしい！

## アイスブレイクで緊張をほぐそう！！

市からの挨拶と説明の後、自己紹介を兼ねたアイスブレイクを行いました。

市内各地域から集まったメンバーは、初めて顔を合わせる人がほとんどで、初めは緊張のためシーンッと静まり返ってましたが、自己紹介ゲームやじゃんけんゲーム、記憶力テストなどを行っていくうちに、積極的にコミュニケーションをとり合っていました。

最後に、次回の調理実習会場である「JAいしかり地物市場とれのさと」を見学し、実際に使う石狩産の食材をみてイメージを膨らませました。

アイスブレイクの様子



## 今回のまとめ

アイスブレイクを多めに行い、メンバー同士のコミュニケーションを取る場面を多くしました。

次回は石狩産の食材を使った調理実習を行い「IYP考案！中学生がつくる地産メニュー」を作ります！！

グループワークの様子



問合せ先 石狩市保健福祉部こども室子育て支援課

TEL: 0133-72-3631 FAX: 0133-75-1340

E-MAIL: k-shien@city.ishikari.hokkaido.jp